
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt den Sachstand zum Thema „Hochschulanbindung“ mit 
und sagt dem Ausschuss eine Beteiligung im weiteren Verfahren zu. 
 
Frau Schulrätin Salden nimmt kurz Stellung zu einem am 18.01.2011 im Holsteinischen Courier 
veröffentlichten Bericht über Schulabgänger in Neumünster ohne Hauptschulabschluss. 
 
 
 


